

# Prueba

Rafael González pareja



# Capítulo 1

Prueba,

La llamaban así, tanto como si fuera o no, como algo definitivo. Era sin duda uno de esos principios que anunciaban su fin. Ya recién parida su propia realidad se sentía como el dedo del carnicero entre el monton de carne esperando como homólogo de sus compañeros sangrantes esa tan recurrente diferencia de clases.

Pero llegó y no paso nada.

Silencio.

Cuando obtuvo conciencia de su propia existencia le llego el vacio recordandole que no era nada, y él con su sola presencia dejaba en evidencia lo que inevitablemente tenia que entender: Pues ella nacio cruda y muerta por su falta de motivo, finalidad y entereza.

Pero llegó y no paso nada.

Silencio.

Maduró como la hierba sintiendo el fin cerca con desdén, saboreando su propia indiferencia y jugando con ella. Soñando que algun dia tal cosa se pareciera al dolor.

Pero llegó y no paso nada.

Silencio.

Y llego el día, que con ansia esperaba, pues pura muestra de la vida que no tenia vida le otorgaba. Conocio la Muerte. Le pidio que se la llevara, que desde tanto tiempo la esperaba porque para ella la vida no fue mas que la espera que nunca acaba.

Pero llegó y no paso nada.

Solo silencio.

Y la Muerte la miró. Tiempo pasó mientras la observaba hasta que por fin mostro como mueca una media sonrisa y respondió:

-Tú que ansias la muerte mas que la vida.. que esperas de mi? Tú, sin alma, sin cuerpo, sin sentimientos.. seras eterna! No le pidas a la Muerte lo que tu padre no te dio.